
【千代川流域圏会議】
千代川流域圏会議は、千代川をよりよくするための取り組みや地域活性化への取り
組みを行っている団体や学識者等により平成９年に発足し、これまで千代川を軸として
流域の交流、連携を図るとともに流域全体の広い視点に立って、豊かなふるさとを創造
することを目的に活動しています。

鳥 取 河 川 国 道 事 務 所
(千代川流域圏会議事務局)

千代川流域圏会議では、鳥取県森林環境保全税を活用して千代川の水を育む各支
川の源流を訪れ、豊かな自然や森林環境を体験することにより、森林や水の重要性につ
いて考えることを目的として毎年源流探検を実施しています。
今年は１１月９日に、智頭町を流れる「土師川(はじがわ)」を探検しました。
晴天に恵まれた中、一般応募参加者２１名、スタッフ１１名の計３２名が、ゆたかな
自然とのふれあいに意気高々出発しました。
今回の行程では山頂途中の「馬の背小屋」を目指し、森林インストラクターから植物の植
生や森林について学びながら散策しました。歩き疲れ辿り着いた馬の背小屋で飲んだ味噌
汁の味は格別でした。
道のりの険しい場所もありましたが、源流付近の自然に触れる貴重な体験となりました。
帰路では皆さん達成感に満ちた笑顔が印象に残りました。
源流域の様々な自然に触れることで、森林が持つ役割や、水の重要性
を楽しく学ぶことができました。
また、来年も新たな発見を求めて、開催していきたいと思います。

は じ が わ

目的地での記念撮影

・最後までついて行けるか少々不安でしたが、皆さんにご協力頂き登って下りることが
できました。次回も参加出来るようにと思います（７０代 女性）。

・お天気に恵まれ山の紅葉も良いときで良かったです。たくさんの仲間と助け合いながら
歩くことが出来ました（６０代 女性） 。

・バスでのアクセスも適当な場所まで行けて良かったです。登山コースも手頃でちょっと
頑張って登れて良かったです。源流近くの滝は壮観でした（７０代 男性） 。

・天気が良かったので、那岐源流域の素晴らしい雰囲気を満喫させて頂きました。
スタッフの方々は大変親切にしていただきました（７０代 男性） 。
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